

**Título: ANAC y GENDC celebraron el Día del Camionero con foro de candidatos presidenciales**



Diego Mendoza, secretario general de ANAC, Juan Araya, presidente de la CNDC, Jeannette Jara, Sebastián Cárcer, presidente de ANAC, y José Antonio Kast.

## ANAC y CNDC celebraron el Día del Camionero con foro de candidatos presidenciales



Máximo Morel y Gonzalo Labbé.

Con más de 400 asistentes, la Asociación Nacional Automotriz de Chile A.G. (ANAC) junto a la Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile (CNDC) llevaron a cabo un foro con los candidatos presidenciales, Jeannette Jara y José Antonio Kast, en el marco del Día del Camionero celebrado en Espacio Riesgo.

La actividad fue moderada por Diego Mendoza, secretario general de ANAC, y se centró en la importancia de impulsar el desarrollo del transporte terrestre que hoy moviliza el 95% de las mercaderías en Chile y genera 250.000 puestos de trabajo. Seguridad en las carreteras, la modernización de la infraestructura, el combate al ingreso de camiones hechizados, el preocupante uso creciente de camiones blindados, y las barreras a la electromovilidad fueron parte de los temas que se trataron en el conversatorio.

En cuanto al Día del Camionero como evento y efeméride nacional, el formato fue el de una feria de camiones, equipos, productos y servicios, en que participaron diversas marcas, con una puesta en valor por 15 millones de dólares, y con importantes novedades tecnológicas, de motorizaciones limpias y electromovilidad.



Alexander Köhler y Daniel Nunes.



Cristián Álvarez y Ignacio Funes.



Ángeles Rangel y Guillermo Donoso.



Martín Bresciani y Romina Cannoni.



Jaime Balaquero, Gustavo Hunter, Persis Hernández, Roberto Santana y Sergio Véliz.



Diego Mendoza, secretario general de ANAC, junto a Alexander Köhler y Anita Hidalgo, durante la celebración por el Día del Camionero.



Bárbara Figueroa y Laura Albornoz.



Juan José Andreu junto a Valentina, Maurizio y Esteban Perrot.



Emilia Larraín e Isidora Vial.



Juan Araya, presidente de la CNDC, junto a Agustín Squella y Ruth Hurtado.



Durante el foro se discutieron temas ligados a la seguridad en las rutas para los transportistas de carga, la modernización de la infraestructura y el combate al ingreso de camiones hechizados.



Diego Ramírez, jefe de Comunicaciones de CNDC, expuso durante el encuentro.



Diego Mendoza, secretario general de ANAC, junto a los candidatos presidenciales Jeannette Jara y José Antonio Kast.

El foro de los candidatos presidenciales tuvo una masiva convocatoria.